



Miriam Chacón/Ical

Alicia García junto a José Rodríguez Sanz y José Ramón Alonso, momentos antes de la reunión

Crece un 37% el alumnado que llega a la Región para aprender español

J. Blanco

VALLADOLID- 45.000 alumnos de todo el mundo decidieron acudir a Castilla y León durante 2010 a aprender español, lo que supone un 37 por ciento más respecto al año 2005, momento en que la Junta ponía en marcha el I Plan de español. En estos últimos años, señalaba la consejera de Cultura, Alicia

García, el sector del español en Castilla y León ha experimentado una evolución favorable. De los 17 centros acreditados hace seis años en la Comunidad se ha pasado a 24 y el porcentaje de esos centros con oferta de español y cursos especializados alcanza el 94 por ciento (55% en 2005). Salamanca vuelve a mantenerse como una de las ciudades

españolas que más alumnos atrae, más de 28.000 estudiantes al año y en progresivo aumento. A lo largo de la vigencia del I Plan del Español se ha concedido un total de 600 becas para profesores y alumnos de ocho países diferentes. Otro sello de calidad ha venido de la mano de las cuatro universidades públicas de la Comunidad que han elaborado un método completo

de enseñanza del español que ha sido editado por la editorial leonesa Everest.

Otro de los adelantos ha sido el funcionamiento de el portal web «micastellano.com» y «micastellano.tx» que recibe 230.000 visitas al año.

Respecto a la promoción y fomento de la lectura, en 2005 el número de alumnos contactados en misiones directas a centros era de un millar al año y en la actualidad se contacta con unos 20.000. Y, por último, en 2008 y 2010, se celebraron en Salamanca sendos Congresos sobre español que congregaron a más de 1.000 asistentes.